



SOCIETE NATIONALE DES HYDROCARBURES NATIONAL HYDROCARBONS CORPORATION

SIÈGE SOCIAL B. P. 955 - YAOUNDE
HEAD OFFICE P. O. BOX 955 - YAOUNDE

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
REPUBLIC OF CAMEROON

Téléphone : Yaoundé : 222-20-19-10 - 222-20-98-64
222-21-04-30 - 222-20-98-65
222-21-03-50 - 222-20-98-66

HYDROCAM 8514 KN - 8515 KN
FAX : 222-20-98-69 - 222-20-46-51
Site web : <http://www.snh.cm>

COMMUNIQUE

Le Conseil d'Administration de la Société Nationale des Hydrocarbures (SNH) s'est déroulé, pour sa première session de l'année 2022, entre le 06 et le 09 juin 2022. Cette session s'est tenue sous la formule d'une consultation à domicile de ses membres, en raison des mesures de lutte contre la Covid-19 prises par le gouvernement.

Il en ressort notamment, que la production nationale d'hydrocarbures se chiffre à 13,681 millions de barils équivalent pétrole au 30 avril, dont 8,196 millions de barils pour la production de pétrole brut, et 876,33 millions de m³ pour le gaz naturel.

Les ventes de pétrole brut et de gaz naturel effectuées par la SNH pour le compte de l'Etat ont permis de transférer au Trésor Public, après déduction des charges, la somme de 205,22 milliards de FCFA au titre de sa contribution au budget de l'Etat.

De plus, la SNH a versé à l'Etat 7,99 milliards de FCFA d'Impôt sur les Sociétés et divers impôts et taxes, pour un montant de 1,72 milliard de FCFA.

Le Conseil a salué ces bons résultats, et a approuvé les comptes de la SNH pour l'exercice 2021.

Yaoundé, le - 9 JUIN 2022

Le Président du Conseil d'Administration,


Ferdinand NGOH NGOH





SOCIETE NATIONALE DES HYDROCARBURES NATIONAL HYDROCARBONS CORPORATION

SIÈGE SOCIAL B. P. 955 - YAOUNDE
HEAD OFFICE P. O. BOX 955 - YAOUNDE

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
REPUBLIC OF CAMEROON

Téléphone : Yaoundé : 222-20-19-10 - 222-20-98-64
222-21-04-30 - 222-20-98-65
222-21-03-50 - 222-20-98-66

HYDROCAM 8514 KN - 8515 KN
FAX : 222-20-98-69 - 222-20-46-51
Site web : <http://www.snh.cm>

RELEASE

The first annual session of the Board of Directors of the National Hydrocarbons Corporation (SNH) took place between 06 and 09 June 2022. It was held in the form of a home consultation of its members, in respect with the measures taken by the government to fight against Covid-19.

It is notably evident from the session that national hydrocarbon production stood at 13.681 million barrels of oil equivalent as at 30 April, including 8.196 million barrels for crude oil production and 876.33 million m³ for natural gas.

Sales of crude oil and natural gas made by SNH on behalf of the State made it possible to transfer to the Public Treasury, after deduction of costs, the sum of 205.22 billion CFAF as its contribution to the State budget.

In addition, SNH paid the State 7.99 billion CFAF in corporate income tax, as well as various other taxes amounting to 1.72 billion CFAF.

The Board commended these good results and approved SNH's accounts for the fiscal year 2021.

Yaoundé, - 9 JUIN 2022


Ferdinand NGOH NGOH
Chairman of the Board of Directors

